

Heidorn überzeugt in Wedel

REITEN 15-jährige Antonia Heidorn siegt in der Dressur / Dörte Schmidt pott holt den Titel im Springen

WEDEL Für Dörte Schmidt pott vom Reit- und Fahrverein Wedel ging am Wochenende mit der Kreismeisterschaft im Springen der Senioren auf dem Catharinenhof die grüne Saison richtig gut zu Ende. Als einzige Teilnehmerin blieb sie in der großen Tour mit ihrer Stute Rockybella in allen drei Wertungsprüfungen fehlerfrei und holte sich damit den Titel. Vizemeisterin wurde Mandy Taraz mit Bella Swan und Bronze ging an Malte Lauck, der Laucks Laristo gesattelt hatte.

In der kleinen Tour, in der Jugendliche unter 18 Jahren startberechtigt sind und sich in drei Springprüfungen der Klasse A und L messen mussten, gewann Lina Rademacher (RuFV Elmshorn) mit Caramel die Siegerschärpe, dicht gefolgt von Frederika Hornef (RV Geesthof) mit Antonia auf dem zweiten und Svea Malin Lienau (RFV Uetersen) mit Boris auf dem dritten Platz.

In der Großen Tour der KM Dressur konnte Antonia Heidorn (RuFV Lutzhorn) ihren Titel erfolgreich verteidigen. Die erst 15-jährige Reiterin startete sowohl mit ihrem letztjährigen Siegerpferd Dio Mio als auch dem 10-jährigen



Verteidigte erfolgreich ihren Kreismeistertitel: Antonia Heidorn mit Ogardens Sandman.

NOO

Ogardens Sandman, den sie erst ein halbes Jahr unter dem Sattel hat. Mit ihm qualifizierte sie sich in zwei M-Dressuren unter den acht Besten für das Finale, einer Kür auf M**-Niveau, für die die Richter traumhafte 73 Prozent vergaben. Silber ging an Heike Wolf mit Don Giovanni. Bronze gewann wiederum eine Juniorin: Kira Eileen Voss mit Luca. Die kleine Tour, die aus zwei Dressurprüfungen der Klasse A* und L* bestand, konnte die

erst zwölfjährige Sunniva Stürken vom RV Hof Eggerstedt mit ihrem Deutschen Reitpony Villeneuve für sich entscheiden: „Ich bin stolz und glücklich.“ Zweite wurde ihre Vereinskollegin Saskia Stelter mit Belle Amie, gefolgt von der 17-jährigen Marie Hanna Hintelmann vom Reitverein Ahrenlohe mit der Hannoveraner Stute Solice: „Dass ich dieses Jahr Dritte wurde, ist super, ist es doch das letzte Mal, dass ich bei den

Junioren starten durfte.“ Gute Noten bekam auch die Turnierleitung von Teilnehmern, Zuschauern und Richtern für die hervorragende Organisation der Pinneberger Kreismeisterschaften, die schon seit über 30 Jahren vom Reit- und Fahrverein Wedel auf dem Catharinenhof ausgerichtet werden. Das traumhaft schöne Wetter war in diesem Jahr das i-Tüpfelchen obendrauf.

Assia Tschernookoff